

Los campos de Iker Casillas fueron sede del XV Torneo Internacional de Fútbol Base 'Estrella de Móstoles', celebrado este fin de semana

Fecha de publicación: 10/04/2017 0:00

Descripción:



Los campos de fútbol "Iker Casillas" de Móstoles y el Estadio Municipal "El Soto" de hierba natural acogieron, los pasados días 8 y 9 de abril, la XV edición del **Torneo Internacional de Fútbol Base 'Estrella de Móstoles'**, uno de los más importantes de nuestro país. Patrocinado por el Ayuntamiento de Móstoles, la Universidad Rey Juan Carlos y organizado por el C.D. Móstoles URJC, el acto de entrega de trofeos contó con la participación del concejal de Deportes, Agustín Martín.

El objetivo del torneo es promocionar el Fútbol Base, dándole la relevancia que realmente se merece. Para ello, se crea una competición en cuyo marco se miden los canteranos de distintos clubes modestos frente a rivales de gran entidad dentro del mundo del fútbol profesional, oportunidad que generalmente no tienen en el resto de competiciones.

La competición se desarrolló en las categorías de Prebenjamín, Benjamín y Alevín (Fútbol 7) e Infantil y Cadete (Fútbol 11). El torneo contó con una fase previa, una fase final, a la que llegaron los cuatro mejores equipos de las categorías Prebenjamín, Infantil y Cadete, y los ocho mejores en Benjamines y Alevines, y una de consolación para los restantes cuatro equipos en cada categoría.